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Der Film spielt in einer von allen Nebensächlichkeiten befreiten „Ber-
liner Republik“ heute, es geht um Kunstproduktion, Kreativwirtschaft 
– insbesondere aber um Film und Kino – ein politisches Manifest im 
Spielfilmformat. Im Zentrum steht Asta, theoriegestählt, tough, bis in 
die Embleme ihrer Lederjacke gestylt, das gängige Vokabular der Kul-
turszene perlt ihr elegant von den Lippen. Sie ist eine moderne Kämp-
ferin, keine Hippiebraut, die sich mit der legendären Schauspielerin 
Hannelore Hoger als ihrer „Filmmutter“ einen Schlagabtausch über 
ihr Hobby, das „urban gardening“ liefert. Im unerbittlichen Konkur-
renzkampf der Kuratoren um die Finanzierung ihrer Ausstellung „Das 
Kino! Das Kunst“, für das Hannelore Hoger unhörbare Empfehlungen 
in das Ohr des Bundespräsidenten flüstert, sucht sich Asta dann doch 
lieber internationales „backing“ bei einem indischen Freund. Der ist 
zum Glück zufällig vor Ort, als es irgendwo im Grünen zur folgenrei-
chen Begegnung mit ihrer Hauptfeindin, Frau Ober-Kultur-Dezernen-
tin kommt … Der Film ist eine vergnügliche Vivisektion von Verhält-
nissen der Kulturbranche, für die „links“ und „rechts“ relevante, aber 
irgendwie doch überholte Kategorien sind.
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The film is set in a modern day ‘Berlin Republic’ liberated from all 
irrelevancies. It’s about artistic production, the creative industries and 
above all film and cinema – a political manifesto in feature film format. 
It centres on Asta, tough, hardened by theory and immaculately styled 
right down to the emblems on her leather jacket, with current art 
scene jargon flowing elegantly from her lips. She’s no hippie broad, 
but rather a modern-day warrior, verbally sparring with legendary 
actress Hannelore Hoger, her ‘film mother’, about her hobby of 
urban gardening. After the relentless competition between curators 
over the funding for her exhibition ‘The Cinema! The Art’, for which 
Hannelore Hoger even whispers inaudible recommendations into the 
ear of the German President, Asta ultimately plumps for international 
backing from an Indian friend. He luckily happens to be with her out 
in the country when she bumps into her arch-enemy Ms Top Cultural 
Department Brass, a meeting with far-reaching consequences. The 
film is an entertaining dissection of the current state of the cultural 
industry, for which ‘left-wing’ and ‘right-wing’ are relevant, yet oddly 
obsolete categories.
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